
Ouverture lundi 20 septembre 6h54.
Julien Kiang propose Julien Kiang comme président de l’AG Louis appui

on propose Simon comme secrétaire Louis appui

Adoption de l’ordre du jour.
Kiang: Y a t il des changements proposés

Mathilde propose changer point 16. étrangers => internationaux Louis appui

Mathieu B propose changement représentants sports Mathilde appui

Modification de la charte.
Léo: les changements qu’on proposent sont surtout d’accorder le droit de vote
aux adjoints et d’enlever le cumul de vote sur les postes.

Mathieu B. accorder un droit de vote aux membres du coussin. Louis appui.

Léo: Les membres du coussins sont dans un autre document. Ce serait com-
pliquer les ajouter Laurier: La proposition est bonne mais il faudrait du temps
pour l’écrire et passer par tous les détails alors ça pourrait se faire une autre
AG. Amendement rejeté par principe.

Lucas demande un vote pour la modification de la charte. Louis appui 30 voix
pour - 2 voix contre - 2 abstentions explicites La modification passe

Mathilde: Étranger est un terme qui devrait être remplacé par international,
dans la charte, pour mieux représenter ces étudiants. Reda appui

Myriam: Changer dans la charte tout mentions d’Étudiant pour Étudiant.e
Reda appui

Adopté à l’unanimité

Bilan du budget 2020-2021
Louis (trésorier): Comme vous pouvez le voir, les cotisations n’ont pas changé.
Il n’y a pas eu beaucoup d’activités. Il y a eu un tournoi de Worms. Les couts
des initiations ont été surtout dans l’eau et l’alcool.

Corn: Pouvons nous avoir plus de détails quant à la section tournoi?

Kiang: Il y a eu un nombre de échec, super smash bros, mario kart

Reda: Plus de détails sur Serveur/Activités Vidéoludiques, pourquoi zéro?

Louis: Les données ont été prises avant que je sois trésorier, je n’ai pas les détails
sur la séparation exacte.
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Pachot-Alexandre: Cotisation de AEMSUM s’est baissé à 2$ parce que la coti-
sation de l’année dernière n’a pas passé et rien n’a été dépensé.

Louis: L’argent dans notre compte, ~16000, a baissé malgré la pandémie. Nous
ne voulons pas que ça baisse excessivemant.

Corn: Jpense que la question est pourquoi l’argent a été dépensé malgré la
pandémie?

Louis: À cause des nombreuses activités en ligne que nous avons fait.

Laurier: Si on baisse la cotisation, nous allons ensuite devoir voter pour la
réaugmenter.

Lucas: J’ai été trésorier et on parlait encore de baisser les cotisations. On m’a
dit que les réaugmenter serait difficile.

Pachot-Alexandre: Nous n’avons pas fait un surplus?

Louis: Non.

2: Quel est le -24000?

Lucas: Notre objectif de rendu. Il faut avoir -24000 à la fin de l’année.

2: Alors il faut perdre de l’argent?

Louis: Oui nous sommes un organisme à but non lucratif.

Kiang: Pour la marchandise, nous avons grandement subventionné les prix des
chandails. La livraison n’a pas été payé par les acheteurs.

Louis: Voici le budget pour la prochaine année, svp garder propositions pour la
fin.

Louis: On prévoit de l’argent pour le café parce qu’on aimerait le réouvrir. Les
activités de membres: hebdo, lait et biscuits, etc, restent inchangés. Nous ne
prévoyons pas allé à la cabane à sucre. Nous avons dépenser 1000$ pour les initi-
ations cette année alors 2000$ devrait être suffisant. J’ai baissé la marchandise
car 5000$ semble excessif. L’arcade est à zéro parce qu’il n’y a pas d’arcade à
rénover. Les prix sont semblables aux années antérieures pour le reste.

JS: On peut baisser le prix de cotisation?

Louis: Il faut décider ça en AG alors il faudrait ajouter ça pour le prochain AG.

Corn: On peut acheter des DLCs de smash?

Louis: C’est déjà dans le budget?

Mathieu: Pour le budget sport, c’est supposé être 3000, pas 1500. Mathilde
appui adopté à l’unanimité.

3: Pouvons nous remplacer le terme initiation par acitivité d’acceuil Laurier
appui. adopté à l’unanimité.
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4: ???

Louis: Le budget sert à garantir une somme pour chaque élément spécifié par
le budget, mais le CA décide de comment le budget est dépensé au nom de
l’association.

Reda: Je propose un budget spécifique que le responsable de compétition pourra
gérer pour les compétitions autre que les CS games.

Demande de clarification

Reda: Il y a un représentant de compétition. Ce rep a un budget pour les CS
games mais pas pour les autres compétitions. Je propose un budget pour tous
les compétitions.

Louis: Je propose un amendement pour transformer le budget CS games en
budget compétition général.

Laurier: Je propose qu’on change ‘Autres activités académiques’ à ‘Autres ac-
tivités et compétions académiques’

Étienne: Si on change CS games à compétitions génériques, on aura plus de
budget spécifiquement pour les CS games qui garantie ça.

Louis et Laurier retirent leur amendements.

Charlie: Tournois c’est des tournois de Smash, les compétitions c’est les CS
games et autre trucs relié à l’info.

Ajout de catégorie compétition général Laurier appui Passe à l’unanimité

Budget alloué de 600$ Reda appui Passe à l’unanimité

Mathilde: Par le passé: 1500$ en automne et 2000$ en été pour le sport. Je
propose de remodifier le budget pour ça. Antoine appui

5: Je ne comprends pas pourquoi il y a une augmentation.

Mathilde: C’est parce que dans le passé c’était le budget.

Passe à l’unanimité

Laurier: Peut on changer tournoi pour tournois?

Laura: J’aimerais proposer une serrure intelligente permettant à tous les mem-
bres de l’association d’accéder au local de l’asso. Je voudrais donc augmenter
le budget meuble de 300$

Lucas: C’est la DI qui gère les clés, pas nous. Il nous faudrait la permission
d’installer ce genre de sérure.

Étienne: D’un point de vue sécurité, est ce correct?

Laura: Ça serait seulement pour les membres de l’asso.

JS: Ça serait pas un gros ‘breach’ de sécurité de faire ça?
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Laura: Le logins peuvent être accordés personne par personne.

Lucas: On a pas le droit de faire des changements au local car ce n’est tech-
niquement pas notre local. Nous ne pouvons rien faire.

Kiang: Nous pourrons augmenter le budget et par la suite communiquer avec
la DI pour voir si on peut le faire.

Amendement pour faire l’ajout dans matériel divers. Louis appui l’amendement
de changer de catégorie.

Appui pour augmentation du budget.

6: Avec ce budget, on pourrait pas dépenser plus d’argent qu’on a?

Louis: Le budget accorde au CA le pouvoir de dépenser, il est très improbable
que ça soit atteint.

6: Combien pensez vous atteindre?

Louis: 2000$

Reda: Avons nous un budget pour une sortie en chalet?

Laurier: Pouvons nous ajouter un budget pour une sortie en chalet? Stefan
apuis. Passe à unanimité.

Louis: En tant que trésorier, je propose 1000$ de budget et le reste des couts
seront dépenser par les participants. Laurier appui. Passe à l’unanimité.

Mathieu: J’aimerais proposer le budget tel qu’il est. Léonard appui la proposi-
tion de budget.

Y a t’il des commentaires? Demande de vote sur le budget? Passe à l’unanimité.

Grève pour la planète le vendredi 24 septembre 2021
Léonard: Nous allons voter la grève puis nous vous encourageons à participer
à la marche si ça passe. La proposition va comme suit: Considérons que nous
sommes en ce moment…

Léonard: Je repasse la parole au président de l’assemblée

Laurier: Pouvons nous attendre que les gens reviennent avec la pizza avant le
vote?

Louis: Nous pouvons prendre des commentaires.

Antoine: C’est qui qui a formuler la proposition?

Léo: C’est un organisme, le CEVES, qui nous a contacter pour nous demander
si on veut participer.

Dominick Basque-Morin: Est ce que les cours sont annulés?
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Léo: Les cours ne sont pas officiellement annulés. Nous allons empêcher l’accès
aux cours si nous sommes en grève.

Dominick: C’est seulement l’après midi?

8: Est ce que ça concerne les cours d’informatique uniquement ou aussi les cours
de mathématiques?

Léonard: Ce n’est que les cours de sigle IFT.

Corn: C’est une cause importante.

Dominick: Si la marche est en après midi, pourquoi somme nous en grève le
matin?

Charlie: C’est symbolique.

Corn: C’est pour supporter les autres.

Laurier: Je travaille et j’aimerais avoir le matin off pour travailler.

Louis appui. Demande de vote de JS et Louis. 33(2 en ligne) pour - 1 contre -
4 abstentions

Pause de 20 minutes pour la pizza.
Élections aux comités
Léonard : Je vais vous lire les mandats des comités: Comité des études du DIRO
Léonard : Y a t’il des gens qui se présente pour le poste? Laura se propose.
Reda appui.

Pachot-Alexandre: Quel est la différence entre ce poste et celui au point 4?

Léonard: Il n’y a pas de différence. Ignorez le point 4.

Étienne: Quel sera la charge de travail?

Léonard: ???

Étienne: Est ce que ces postes sont fixes? Pourrions nous appliquer plus tard?

Léonard: Oui vous pourriez appliquer plus tard.

Pachot-Alexandre se propose Louis appui. Élu à l’unanimité

Léonard: Et maintenant, le comité EDI [..]

Myriam: Combien de poste a-t-il?

Léonard: Il n’y a pas de limite.

Mathilde se propose. Louis appui. Élue à l’unanimité.

Myriam se propose. Laura appui. Élue à l’unanimit.

Laura se propose. Louis appui. Élue à l’unanimité.
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Léonard: On va passer au dernier comité, comité de vie sociale. Le CVE pourra
siéger au comité. Y a t il des questions pour se poste?

Louis se présente pour le poste. Stefan appui. Élu à l’unanimité.

Stefan se présente pour le poste. Hamdi appui. Élu à l’unanimité.

Laurier: J’aimerais demander l’accélération du processus d’élections.

Élections association étudiante
Kiang: Pour la présidence

Hamdi propose Léonard. Laurier appui. Léonard est élu à l’unanimité.

Kiang: Pour la vice-présidence interne Mathieu se propose Et Lucas Bamouni
se propose via Zoom.

Kiang: J’invite Mathieu a dire quelques mots.

Mathieu: J’ai de l’expérience pour défendre les intérets des étudiants au CA et
j’aimerais plus m’impliquer. Désolé de rentrer en compétition avec toi Lucas.
J’ai appris à jouer au 10 juste pour ce poste.

Lucas B: Je vous remercie pour votre aide et j’appuie entièrement la candidature
à Mathieu. Je pense que je serais mieux pour le poste d’adjoint au vice-président
interne. Je désiste. Lucas appui la candidature de Mathieu.

Mathieu est élu à l’unanimité.

Kiang: On va passer à la vice-présidence externe.

Léonard lisant la lettre d’Étienne: Bonjour, je Étienne Beaulé me présente pour
le poste de vice-présidence externe. Louis appui. Étienne est élu à l’unanimité.

Kiang: Passons au poste de secrétaire. Simon se propose Hamdi appui Simon
est élu à l’unanimité

Kiang: Passons au trésorier Lucas se propose Hamdi appui Lucas est élu à
l’unanimité.

Kiang: Passons au adjoint du président Laurier se présente Reda appui Laurier
est élu à l’unanimité.

Kiang: Passons au adjoint du vice-président interne Lucas B. se présente: J’ai
de l’expérience pour se poste. Je me présente avec Mathieu. Hamdi appui Lucas
B. est élu à l’unanimité.

Kiang: Alors pour le poste d’adjoint du vice-président externe. Personne se
présente

Kiang: Adjoint secrétaire. Simon: J’ai reçu un courriel de Juan disant qu’il
veut appliquer pour le poste. Juan Duran se présente Stefan appui Juan est élu
à l’unanimité
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Kiang: Pour le poste d’adjoint au trésorier Swann Suffrin se présente Hamdi se
présente

Swann Suffrin: J’aimerais plus m’impliquer alors je me propose pour le poste.

Hamdi se désiste Louis appui la candidature de Swann. Swann est élu à
l’unanimité.

Kiang: CVE Louis se présente Laura appui Louis est élu à l’unanimité.

Kiang: Adjoint CVE Dominique se présente Louis appui. Élue à l’unanimité

Kiang: responsable midiro? Personne se présente

Kiang: Responsable compétition Personne se présente

Kiang: Responsable soirée (2 postes) Laurier se présente Stefan Roman se
présente Hamdi appui la candidature à Laurier. Laurier est élu à l’unanimité.
Hamdi appui la candidature à Stefan. Stefan Roman élu à l’unanimité.

Antoine: Si personne se propose pour responsable des compétition, je le ferai.
Laura appui. Antoine est élu à l’unanimité.

Kiang: Passons au poste de Null pointer exception. Lucas: Je propose Hamdi
pour le poste de Null Pointer Exception. Laurier appui. Hamdi n’accepte pas
le poste.

Stefan: Quel est le role du Null pointer exception.

Kiang: Cette personne organise le carnaval.

Étienne: C’est un poste qui grandi en complexité de façon variable.

Kiang: Responsable sport Laurent se propose. Mathilde se propose. Laurent
désiste. Hamdi appui la candidature. Mathilde est élue à l’unanimité.

Kiang: Représentation du café étudiant Math-Info (3 postes) Colin Parent:
Nous avons besoin d’un comité exécutif pour le café étudiant. Nous devons
reconstruire ce café après la pandémie. Nous cherchons des représentants et des
bénévoles pour le comptoir aussi. Sans vous on peut pas faire fonctionner le
café. Kiang: Y a t il des candidats.

Colin Parent se propose. Léonard appui. Colin est élu.

Laurent se propose. Reda appui. Laurent est élu à l’unanimité.

Kiang: Rep 1ere année? Stefan se propose. Simon Guy se propose.

Stefan: Ça fait pas longtemps que je suis ici mais ça va bien jusqu’à maintenant.
Je ve que ça se passe bien pour les autres et je suis motivé.

Simon Guy: J’ai toujours aimé participer à la vie étudiante. J’ai été co-gérant
de mon café étudiant au cégep. Je ferai de mon mieux pour représenter les
premières années et je souhaite passé une bonne année avec vous.

Hamdi appui Stefan Roman Lucas appui Simon Guy
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2 pour la candidature de Simon Guy. 7 abstentions 15 pour Stefan Roman

Stefan est élu.

Léonard: Je propose Simon Guy pour le poste de représentant de café étudiant
à condition qu’il accepte étant donné son expérience au cégep. Étienne appui

Kiang: Rep de 2e année? Personne ne se présente.

Kiang: Rep de 3e année? Personne ne se présente.

Mathieu: Le rep de 3e année s’occupe des photos de finissants

Laura: Si il n’y a pas de représentant de 3e, y a t il un autre moyen d’avoir des
photos de finissant?

Louis: Oui, venez me voir je m’en occuperai.

Léonard: Je demande à François-Luc sur zoom s’il veut prendre le poste.

Laurier se présente pour le poste de représentant 3e année. Louis appui. Laurier
est élu à l’unanimité.

Kiang: Majeur en informatique Laura se propose Hamdi appui Laura est élue
à l’unanimité.

Kiang: Rep Math-Info Reda se présente Mathilde se présente Mathilde se désiste
Louis appui la candidature à Reda Reda est élu à l’unanimité.

Kiang: Représentant de la maîtrise. Corn propose Charlie Hamdi appui Charlie
Charlie est élue à l’unanimité.

Kiang: Représentant du doctorat Personne ne se propose

Kiang: Représentant des étudiants internationaux Mathilde se présente Laura
appui Mathilde est élu à l’unanimité

Kiang: Membre de confiance Hamdi: Je propose Jean. Kiang: Jean n’est pas
présent pour confirmer s’il veut le poste. Julien Codsi se propose. Hamdi appui.
Julien est élu à l’unanimité.

ADOPTION DU CAHIER DE POSITIONS
Léonard: Notre cahier de positions n’existe pas depuis 2016. Nous voulons le
revoter mais il faut le faire une position par un. Si vous voulez partir, allez y.

Étienne: C’est quoi le cahier de positions?

Léonard: Ça décrit la position de l’asso sur divers sujet tel que notre position
sur l’environnement par exemple.
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retour très vite sur rep 2e année.
Mehdi Medjahed se présente comme rep 2e année. Reda appui. Mehdi est élu
à l’unanimité.

pause de quelques minutes
Louis: report de l’adoption du cahier des positions. Léo appui Voté à unanimité

Louis propose Fermeture de l’AG. Léo appui Voté à l’unanimité.
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